

SYNDICAT

SUD s'étoffe à nouveau

■ « Solidaires Sud-Collectivités territoriales », tels sont les mots floqués sur les drapeaux fixés le long des murs de la salle de Verdun. Solidaire, le mot est lâché, serait-ce un nouveau départ pour ce syndicat qui a subi de nombreuses controverses ces dernières années ?

Dernièrement, le bureau nouvellement élu depuis trois mois a réuni les syndiqués des collectivités territoriales du bassin saint-quentinois. Depuis l'élection du nouveau collectif, 28 adhérents ont rejoint SUD, ce qui porte à 130 le nombre de syndiqués sur cette section, menée par Laurent Pipart et Nicolas Denimal, secrétaire général et secrétaire adjoint. « Il y a désormais un délégué dans chaque service et depuis, pas une journée ne passe sans qu'une question nous soit posée par un agent



Le syndicat se veut vigilant sur les questions sociales.

des services publics. Nous sommes également majoritaires avec dix-sept sièges au COS (Comité d'œuvres sociales, ndlr). C'est aussi la première année où notre syndicat proposera une liste aux prochaines élections professionnelles de décembre », exprime Laurent Pipart.

Cette première assemblée aura permis au bureau de montrer sa force et sa détermination, de valider le règlement intérieur et les statuts de la section, de préparer les élections professionnelles et répondre aux questions diverses des agents présents.